上田市立第一中学校校長室だより

さんがい松 No,4

令和元年7月2日

本当に早いもので、1学期最後の月7月に入りました。蒸し暑い日々が続いています。 とにかく体調に十分気をつけながら、1学専のまとめをしっかり行い、一中生にとって、保護とい夏休みを迎えたいと思いますので、保護者の皆様及び地域の皆様、ご協力をよろしてお願いいたします。また昨年度までと違ってお期末の日程が、変更になってます。大な予定は、右のとおりです。暑さ対策で、

全 校 1 学期終業式 24(水) 1 学年 1 年乗鞍登山 25(木) 26(金) 2 学年 職場体験学習 25(木) 26(金) 3 学年 保護者懇談会 22(月) 23(火) 25(木) 26(金) 25(木) 26(金) 25(木) 26(金) 25(木) 26(金) 26(金) 7/27(土) ~ 8/20(火)	学年	行 事	期日		
2学年 職場体験学習 25(木) 26(金) 3学年 保護者懇談会 22(月) 23(火) 25(木) 26(金) 25(木) 26(金) 全 校 夏休み 7/27(土) ~	全校	1 学期終業式	24(水)		
3 学年 保護者懇談会 22(月) 23(火) 25(木) 26(金) 全 校 夏休み 7 / 27(土) ~	1学年	1年乗鞍登山	25(木) 26(金	金)	
全 校 夏休み 25(木) 26(金) 7 / 27(土) ~			25(木) 26(金	金)	
全 校 夏休み 7/27(土) ~	3学年	保護者懇談会	22(月) 23(火	火)	
			25(木) 26(金	金)	
8 / 20 (火)	全 校	夏休み	$7/27(土) \sim$		
			8 / 20(火)		

かな予定は、右のとおりです。暑さ対策で、今年度初めて実施します。各学年の「学年通信」等で、必ず確認をお願いいたします。

中体連夏季大会、本当に頑張りました

6月8日(土)9日(日)の上小大会、また22日(土)23日(日)の東信大会へのご協力、本当にありがとうございました。どの部においても、3年生を中心に一中生は一生けん命取り組み、大きな成果を挙げてくれました。県大会への出場を決めた部の皆さん、本当におめでとうございます。もうすでに、全国大会への出場を決めた選手もいます。選手団一人ひとりが全力でよく頑張りました。

一方で、残念ながら敗退してしまった部の皆さん特に3年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。当然のことですが、全国優勝する部以外、どの部もやがては敗退します。私は勝ち進むと同じくらい、部活動をどう終わらせるかということが、とても大切だと思っています。つまり部活動で得たもの、団結力、最後までやり抜く力、体力、そして感謝する心など、



【応援委員会・吹奏楽部に感謝】

これらを生かすのは、3年生の皆さんのこれからの生活にかかっていると思います。次の目標を明確にして、残りの中学校生活を充実させてほしいと思います。1・2年生は3年の先輩たちの姿を忘れずに新チームを発足させて、新人戦に向けて努力を積み重ねていってください。一中生全員のこれからの活躍に、心から期待をしています。

3年生の「紡ぐ」より

- ●1日目に1位通過していれば、県に進めたと思う。大会を通じて、すべての 試合に勝つことが大事だと思った。高校でも続けて、次こそ勝ちたい。
- ●最初は緊張で、全く良いプレーができなかった。その試合は勝ったけど、次の 試合で負けてしまった。2年間、この仲間たちとプレーできてよかった。

収集活動を頑張っています





。 【福祉委員会のエコキャップ回収】【収集委員会のアルミ缶回収】

6月21日(金) 中体連東信大会壮行会校長激励の言葉 ****

いよいよ中体連東信大会が明日に、そして陸上競技県大会が来週土曜日にそれぞれ 迫りました。今ステージにいる選手団の皆さんは、どんな気持ちでしょうか。皆さん は、上小15の中学校の代表として、それぞれの大会に臨みます。その自信と誇りを 胸に、正々堂々と戦ってきてください。皆さんの出場の陰には、明日からの大会に出 たくても出られなかった、本校の仲間も含めて、たくさんの中学生がいるのです。そういった中学生の仲間の思いも感じて、全力を尽くしてきてほしいと思います。

毎日積み重ねてきた厳しい練習が、皆さんを守ってくれます。そして当然のことですが、明日は出場する限りは、県大会・北信越大会・全国大会等、上の大会への出場を目指してあくまでも勝利にこだわってほしい。しかし当然今までの大会とは違い、強豪校と言われる学校とも対戦するでしょう。でも相手だって、同じ中学生です。様々なスポーツ大会のテレビ中継を見て思いますが、どれくらい強い気持ちで試合に臨むかは、大きな大会になればなるほど重要になってくるよ思います。

ピンチの時ほど声を出しましょう。声というものは、出し合えば勇気づけられたり雰囲気を盛り上げられたりできますが、意識して出さないと出ないものです。明日は、ぜひそのことを忘れないでほしいと思います。

先日、1学年の学級通信にある1年生の「紡ぐ」が載っていました。読みます。「今日は6時間目に、上小大会壮行会がありました。選手の皆さんはユニホームを着て、堂々とステージに立っていて、すごくかっこよかったです。応援も精一杯できてよかったです。運動部のみんなが勝てるといいです。」

全校の皆さんが、こういう気持ちで選手団の皆さんを応援しています。特に3年生が有終の美を飾ってほしいことを、心より願います。それでは、皆さんのそれぞれの大会での健闘を祈ります。そして、東信大会や県陸上大会出場の誇りと共に、堂々と学校へ帰ってきてください。最後になりましたが、暑い中、充実した壮行会を創り上げてくれた応援委員会と吹奏楽部の皆さん、本当にありがとうございました。

6月のできごと

- ① 昨年度末から準備や工事が進められてきたクーラー設置ですが、6月末までに試運転も無事終了し、7月より使用することができるようになりました。保護者や地域の皆様、そして関係各位に感謝申し上げます。これで快適な環境において、夏の学校生活を送ることができます。もちろん節電等にも心がけながら、適切に使用をしていきます。
- ② 6月25日(火)に、「ブックバス」が第一中学校へやってきました。資源保護の立場から全国的に古本を集め、販売をしている業者さんがやってきて、一中生にも本に接する機会を与えていただいたものです。今回は3年生がバスの中に陳列してある本を選ぶことができました。これを機会に、少しでも本に接することが増えていけばいいなあと思いました。



【設置されたクーラー】



○●○●れんらく○●○●

【ブックバスがやってきた】

- (1)支部懇談会が行われています。日頃の中学校生活や 夏休みの生活等についての大切な情報交換の場ですので、 1日のお仕事等でお疲れのところ申し訳ありませんが、 ご都合をつけられてご参加をお願いします。支部ごとの 期日・会場等をご確認ください。
- (2) 参観日や大きな学校行事の時に、ケーズデンキ様の駐車場をお借りし、保護者の皆さんに使っていただいています。ケーズデンキ様に心より感謝いたします。なお、使ってよいのは、店舗の西側一段下った駐車場のみです。建物の下の駐車場は、絶対に使わないでください。ご好意を無にしないようにしましょう。
- (3) 中体連県大会は7月13日(土) 14日(日)、吹奏楽コンクール地区大会は7月20日(土)、NHK 合唱コンクールは8月2日(金)にそれぞれ行われます。 応援よろしくお願いします。